

**EN SIG 3000**

**Features:** A multi-purpose grease fortified with special EP additives enabling it to withstand the heavy impact and pounding pressures common to heavy equipment. This thick and tacky grease will not spatter or pound out of bearings or fittings. The extreme pressure additives provide long life under heavy loads up to 65,000 psi (65 Timken OK load). Temperature resistant up to 287 °C (550 °F). Superior resistance to water, most acids, salt spray, steam, dirt, dust and extreme weather conditions. Inhibits corrosion and oxidation.

**Applications:** Ideal for fleet and heavy equipment.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

**FR SIG 3000**

**Caractéristiques:** Une graisse polyvalente fortifiée avec des additifs spéciaux EP lui permettant de résister aux impacts lourds et aux pressions martelant communs à l'équipement lourd. Cette graisse épaisse et collante n'éclaboussera pas des roulements ou des raccords. Les additifs à pression extrême offrent une longue durée de vie sous des charges lourdes allant jusqu'à 65 000 psi (charge 65 Timken OK). Résistance à la température jusqu'à 287 °C (550 °F). Résistance supérieure à l'eau, à la plupart des acides, au brouillard salin, à la vapeur, à la saleté, à la poussière et aux conditions météorologiques extrêmes. Inhibe la corrosion et l'oxydation.

**Applications:** Idéal pour les flottes et l'équipement lourd.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**WARNING** May cause an allergic skin reaction. **Prevention:** Avoid breathing dust, fume, gas, mist, vapors or spray. Contaminated work clothing should not be allowed out of the workplace. Wear protective gloves. **Response: IF ON SKIN:** Wash with plenty of water. If skin irritation or rash occurs: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au **wurth.ca** or call/ou appeler **1-800-263-5002**  
Imported by/Importé par: **Wurth Canada Limited/Limitée**  
345 Hanlon Creek Boulevard, Guelph, ON, N1C 0A1

**ATTENTION** Peut provoquer une allergie cutanée. **Prévention:** Éviter de respirer les poussières, fumées, gaz, brouillards, vapeurs ou aérosols. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

**Not for retail sale / Pas pour la vente au détail**

**Made in USA with globally sourced materials/  
Fabriqué aux États-Unis avec des matériaux  
provenant du monde entier**

**Art. 889.04021** 083

**SIG 3000**

**Super impact grease**

**Graisse super impact**



Net content/Contenu net:

**20.4 kg (45 lbs)**